
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶  水戸部陽一会長 

この頃どうも、対中国・韓国との関係 

がギクシャクしています。 

防空識別圏の一方的な設定や尖閣 

諸島の領土問題。中華思想（ちゅう 

かしそう）は、中国が世界の中心であり、その文化・

思想が神聖なものであるという考え方で、自民族中

心主義の思想を持っている。 

一方、韓国も朴槿恵（パク・クネ）大統領の反日ヘ

イトスピーチや竹島問題でヒンシュクを買っていま

す。国連事務総長の潘基文（パンギムン）も軽率な

発言が問題視されました。ロータリーに入って米山

奨学会を通じて韓国や中国の留学生とかかわりを

持つようになり、両国の学生の勤勉さや素直さに触

れ、なんとか親しくならなければと努力するのです

が、私の親近感も萎んできす。 

 現在、ユーロ圏は通貨の統一だけではなく、税関

の手続きが数か国にわたっても最初の入国したとこ

ろ、最後に出国したところで済みます。これをアジア

に置き換えて考えると、まったく現実味がありません。

アジアは取り残されます。問題が山積していますが、

日本が主体性を持って現状を変えていかなければ

と思います。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

「ク ラ ブ 年 次 総 会」 

 

クラブ管理運営委員会 

米野幸治委員長 

プログラム委員会   分銅昭夫委員長 

バランスの採れた例会運営に努め後半 

も頑張ります。 

出席委員会  武山 茂委員長 

クラブに活気が出るように出席率の向上に努めた地区

役員は実質150％の会員も１０月後半より移動例会の為

未報告者がいたガバナ-の目標の実メ-クの奨励に努

めた出席率の発表を致します確認下さい。 

親睦・スマイル委員会 佐藤 豊委員長 

ビヤパ-ティ-、芋煮会、クリスマス家族会、今後新年

会、観桜会など残っている。 

クラブ会報委員会    今田治雄委員長 

見易く、読みやすく、例会内容が紙面から伝わるような

会報作りを目指す委員全員手分けして文字起こし会

長挨拶、卓話、委員会報告、スマイルは別紙 

次の例会まで会報が出来上がるようにした。 

記録・広報・雑誌委員会   土屋政浩委員長 

全員プレ-で年次報告書を発行します。 

 

会員増強・研修委員会 村山光男委員長 

高齢化が進んでいる平均 64.2 歳、一人が 

一人を勧誘する、青年会議所をアタック 

７０歳以下の会員を求めていく新入会員 

セミナ- ファイヤーサイド-ミ-チング 

増強は現在なし、今後会員増強に向けて頑張ります。 

 

ロ-タリ-財団・米山委員会 村山与四郎委員長 

講師例会韓国のキムさんのスピ-チ、 

米山 390,000 円 R 財団 2､300＄ 

10/14 担当例会 警察犬の活躍 

 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．国際ロータリー第 2800 地区よりガバナー 

事務所年末年始休暇並びにホームペ 

ージ更新のお知らせ届く。 

２．ホームタウンＴＥＮＤＯ推進協議会への 

協力金のお願いが届いております。 

３．一般財団法人比国育英会バギオ基金より２０１２年度事

業報告書の送付と基金へのご寄付のお願いが届いて

おります。 

４．ＲＩ日本事務局より「2014－15 年度クラブ役員」報告依

頼がきております 

５．ＲＩ日本事務局・資料室より「手続要覧 2013 年（日本語

版）」についてメールが届いております 



 

    職業奉仕委員会 原田正夫委員長 

目標として職業奉仕から事業を考える 

職業奉仕にかんするクラブ奉仕セミナー  

１０月、職場訪問台風の為５月に延期 

 

 

    社会奉仕委員会 相馬勝博委員長 （代理 斎藤栄一副委員長） 

地元に根ざした社会奉仕、ひまわり園生と花いっぱい運動、 

東日本震災支援、クリスマス家族会で社会鍋 47,330 円、 

担当例会、ふれあい天童加藤ゆきこ氏 

ひまわり園生の花壇の植え替え 

 

国際奉仕委員会   斎藤幸雄委員長 

2/5 委員会担当 2/10 浄水機の贈呈式タイ・バンコク訪問 

 

 

新世代委員会    橋本重幸委員長 

9/4 ロ-タ-アクトクラブの現況と未来、 

東クラブより５名の入会を計画している。 

 

     SAA    今田治雄 SAA 

楽しい例会を目指す、例会進行、コ-ヒ-タイムの継続。 

席が固定しているので、会員同士のコミニケ-ションの為 

回転したほうが良いかと思います。 

 

 

    会 計 高橋久雄会計 

    入金、支出共に順調、 残高 869､000 円  

水基金 467､000 円   R 財団 340､000 円   

米山 489､000 円 スマイル 590,000 円   

３０周年 1,800,000 円 

 

委 員 会 報 告 

☆ 緑 ガバナー事務局長 

1/12（日）山形遊学館にて多文化交流コンサ－ト 

があります。参加の方は 1時 30 分事務所集合 

☆ 斎藤幸雄 国際奉仕委員長 

2/7～バンコク・スリ－ウォンＲＣ浄水器贈呈式に 

行きます。ぜひ多くの会員の参加をお願いします。 

 

 

 

 

 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者３7 名出席率 77．08％ 

※前々回出席率を 95．83％に修正いたします。 

 

2014～15 年度 理事・役員 

理 事 

会長 村山光男 会長エレクト 米野幸治 副会長 鞍掛彰英

直前会長 水戸部陽一 直々会長 武山茂 幹事 古瀬正勝

会 計 佐藤 豊 ＳＡＡ 白鳥 功 職業奉仕 国井 和行 

社会奉仕 佐藤 栄治 国際奉仕 野川 晶弘  

新世代 橋本重幸 ロータリー財団・米山 赤塚 弘実 

役 員 

会長 村山光男 会長エレクト 米野幸治 副会長 鞍掛彰英

ＳＡＡ 白鳥 功 会 計 佐藤 豊 幹事 古瀬正勝 

副ＳＡＡ 乙高昭市 副会計 押野 宏 副幹事 斎藤幸雄 


